Lic. Juan Pablo Miranda Verduzco Subsecretario de Pesca y Acuacultura Presente.

Sirva el presente para informarle sobre comisión realizada los días 25, 26 y 27 de septiembre de 2019 a Benito Juárez, Las Bocas, Moroncárit y La Atanasia; Municipios de Huatabampo y San Ignacio Río Muerto, Sonora, a validar proyectos productivos aprobados por el Programa en Concurrencia con Entidades Federativas, y verificación acuícola de avances de cosecha y situación actual en Parque Atanasia.

Se laboró en la comunidad del Paredoncito del Municipio de Benito Juárez, para validar avance de obra de proyecto JCR Pescadores S.C. de R.L. de C.V. el cuál presentó comprobación y 25 contenedores de proceso (bins) y trabajos de construcción de infraestructura para proceso de pescados y mariscos, con un avance estimado del 30%, acreditando la integración del expediente para su revisión ante FOFAES y la posibilidad de un pago parcial. Se integró expediente con copia de dos facturas certificadas por el productor, hoja con datos bancarios de la sociedad, documentos actualizados de opinión positiva de SAT e IMSS, acta de verificación correspondiente y fotografías de los equipos y trabajos presentados



a la fecha. También se visitó a representante legal de la S.C.P.P. Chaquira S.C.L. para revisar equipos y artes de pesca, concepto de apoyo aprobado por el programa en Concurrencia con Entidades Federativas, el cuál de momento no presentó ningún avance en la adquisición de material, mencionando que va se tiene trato con proveedor para obtener los materiales y la comprobación de los mismos, se le instruyó al beneficiario sobre los requisitos y documentos a presentar para la integración del expediente que demuestra la aplicación del recurso.

También se trabajó en las comunidades de Las Bocas y Moroncarit, Mpio. de Huatabampo, para notificar y revisar ubicación de proyectos aprobados por Programa en Concurrencia, a las sociedades S.C.P.P. "Las Bocas" S.C.L. y Productos Procesados Gilbercrab S.C. de R.L. así como verificación acuícola a granja intensiva de tilapia Aguaprim S.A. de C.V. para validar condiciones actuales del cultivo en relación con las buenas practicas de manejo sanitario, observándose 12 tangues circulares de los cuales 9 se encuentran en operación con organismos que reportan una talla de 300 gramos promedio y una biomasa estimada de 1,000 kg. por tanque, donde se tiene contemplado actividades de cosecha a mediados del mes de octubre



Se visitaron las instalaciones de las granjas intensivas de producción de camarón, ubicadas en la región de la Atanasia, en coordinación con profesional técnico de

COSAES para dar seguimiento a las situación actual de la infraestructura acuícola de dichos proyectos; en el recorrido se observó que las instalaciones de las granjas "Hiperintensivo del Yaqui Marabo" S.C. de R.L. y Ricardo Parada Díaz, ambos proyectos se encuentran sin operar. El primero de ellos suspendió



SUBSECRETARÍA DE PESCA

Y ACUACULTURA

actividades productivas en el mes de julio de este año por evento de falla de energía y bajas considerables en la producción, situación similar del segundo que

ya lleva poco más de un año inactivo, se anexa al presente fotografías para su expediente de ordenamiento y RECURSOS HIDRAULICOS, PESCA Y ACUACULTURA A DE AGRICULTURA, GANADERIA, archivo.

Sin otro particular, quedo de usted para cualquier información al respecto.

Ing. Manuel de Jesús Navarro Vega